
 

 

 

 

委 員 会 議 事 録  
 

        2017 年09月06日（水） 

 

    会議名称:第4回奉仕プロジェクト委員会    会場：庄や 歌うんだ村五井西口店           時間18：00～20：00 

 出席者（敬称略） 

山本・上條・福原・三宅・本郷・杉井・万崎(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ)            

欠席者（敬称略）始関・津留・蔵内・上野・内山 

司会 福原副委員長 

テ ー マ 議 事 内 容 及 び 結 果 

 

山本会長挨拶 奉仕活動が順次スケジュール通りに順調に進んで、嬉しく思います。 

上條委員長挨拶 ＩＡ年次大会が終了し、あいさつ運動が3日間を終了、明日を残すだけになりました。委員

皆様のご協力の賜物と感謝しております。今日は報告事項が多い為、慰労を兼ねて飲みなが

らの会議にしたいと思います。 

会員増強 （万崎増強委員長）入会見込み人のリストアップを行っております。当委員会の皆様に入会

の可能性のある方を推薦いただきたく、用紙を持参しました。 

（1名提出あり、他の会員は持ち帰って今週中に提出することとした） 

次回会員増強委員会を9/14に開催予定。集計結果を例会にて発表予定。 

ＩＡ年次大会 （委員長）本日、担当の箕輪会員が欠席ですので、私より説明します。8/26（土）のＩＡ年

次大会には多数の出席とご協力を賜り、成功裏に終了する事が出来ました。ただ、事後の為

に不足の点がありましたら、皆様よりご指摘頂きたいと思います。 

① 他クラブ会員より次のような意見がありました。「年次大会のテーマについて、今回は

具体的な奉仕活動を取り上げているが、もう少しインターアクターの取組基本姿勢（理念）

的なテーマにすべきではないか」 

② 市原ＲＣ会員より次のような意見がありました。「参加インターアクターの発言や行動

に覇気が無い。もう少し元気な声と行動が欲しい。 

③（委員）生徒とロータリアンとの交流になるようなプログラムにしてはどうか。 

④（委員）参加インターアクターが少ない。学校によっても温度差がある。各学校のアクタ

ーを増やす工夫を地区として考えるべき。 

⑤（委員）テーマの選び方だが、アクターが社会に出て、グループのリーダーに成ってくれ

ることが、私達ロータリアンの望み。貧困者や身体障害者の支援も重要だが、アクター自身

の能力開発に標準を合わせたようなプログラムにして欲しい。 

⑥（委員）市原中央高校のインターアクト部の例会スケジュールを出して欲しい。極力ロー

タリアンも出席するようにしたい。 

地域貢献基金 （本郷委員）今年度の地域貢献基金給付金は、桜さんさん会20万円、報徳の会8万円の2件に

決定しました。同団体に10/4（水）例会に出席して、10分程度の今年度の実施計画を宅話し

てもらいます。尚、資料は両団体に40部作成するように指示してあります。両団体2名が出

席するよう要請してあります。昼食代は各自の負担と伝えてあります。 

あいさつ運動 （三宅委員）9月4日（姉崎駅・参加者90名）、5日（五井駅・参加者80名）、6日（八幡駅・

参加者60名）7日（牛久駅・参加者50名（予想））にてあいさつ運動を展開中です。今年度

は「千葉信金各支店」「保護者会各エリア」「桜さんさん会」「社会福祉協議会」「市原中

央ＲＣ」の協力を得て、例年以上に参加者が拡大しております。 

次回は5月を予定しています。 

（万崎会員）4つのテスト、世界中の挨拶言葉を記載したメモを配布してはどうか。 

（委員長）報道機関の取材が少なかったようだが、次回は千葉日報・千葉ＴＶ／Ｉチャンネ

ル・地域新聞等にも声掛けして報道を強化してはどうか。 

RCPJ交換学生受入 （委員長）今回は担当の蔵内さんが欠席ですので、私から説明します。受入時期は12月19日

～24日までの6日間と決定しました。9月末までには交換学生のプロフィールが送られてきま

す。それに前後して市原中央高校木嶋先生と相談しながら、旅程を作成します。東京見物・

ディズニーランド等も組み入れることになるでしょうから、そのホスト役を会員皆様にお願

いする事になります。蔵内さんをリーダーにプロジェクトチームを編成する事になると思い

ますので、皆様のご協力をお願いします。 

新奉仕活動 （委員長）今年度は既存の奉仕活動を消化するのに手一杯と思いますが、次年度に新奉仕活

動を取り入れるべく、その段取りを今年下期に考えたいと思います。地域に貢献でき、ロー



 

タリーの知名度をアップするような新奉仕活動がありましたら、ご提案下さい。 

（万崎会員）学校単位の団体による縄跳び大会はどうか。最近の小・中・高校で体力養成の

為の縄跳びが盛んに行われているが、競技として競い合うような大会が無い。これを市原Ｒ

Ｃで提供すれば、地域の大勢の市民が参加見学してくれると思う。 

（委員長）小・中・高校の合唱コンクールはどうか。前橋ＲＣで実施しており、地域の好評

を得ている。 

委員会について 次回の第5回委員会は、10/4（水）例会後（13：40～14：10）に五井ＧＨ会議室で行いま

す。 

福原副委員長より 第4回委員会は収入：＠4,000円×7名＝28,000 

       支出：24,4325円 

         残金3,675円は次回例会にてニコニコBOXへ寄付します。 

 


